

## BAB V

### SIMPULAN DAN SARAN

#### V.1. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah diuraikan sebelumnya, maka kesimpulan dari penelitian ini adalah sebagai berikut :

1. Dengan menggunakan penilaian kinerja *secara raw performance dan risk adjusted performance*, ditemukan bahwa kinerja Reksadana Indeks LQ-45 sama dengan kinerja Reksadana saham (secara keseluruhan) di Pasar Modal Indonesia.
2. Meskipun reksadana saham secara keseluruhan memiliki kinerja sama dengan Reksadana Indeks LQ-45, tetapi terdapat 19 reksadana saham individual yang memiliki kinerja lebih baik daripada Reksadana Indeks LQ-45. Adapun reksadana saham individual tersebut adalah Panin Dana Prima, Panin Dana Maksima, BNP Paribas ekuitas, Danareksa Mawar, Reksa Dana Makinta Growth Fund, Reksa Dana Dana Makinta Mantap, Reksa Dana Dana First State indoequity Peka Fund, First State Indoequity Value Select Fund, FS Indoequity Dividend Yield Fund, First State Indoequity sectoral Fund, Reksa Dana Launtandhana Equity Progresif, Reksa Dana Millenium Equity, Reksa Dana MNC Dana Ekuitas, Reksa Dana Schroder 90 Plus Equity Fund, Schoroder Dana Prestasi Plus, Reksa Dana Schoroder Dana Istimewa, Syailendra Equity Opportunity Fund, Trim Kapital, Reksa Dana Trim Kapital Plus.
3. Pasar Modal Indonesia belum efisien dalam arti kinerja Reksadana Indeks LQ-45 lebih kecil daripada kinerja reksadana saham (individual). Dan kinerja reksa dana yang positif dengan tingkat return yang signifikan terhadap kinerja pasar. Hal ini sesuai dengan kondisi pasar modal Indonesia yang masih berada pada kelompok emerging market.

## V.2. Saran

Berdasarkan hasil pengujian hipotesis, pembahasan, dan kesimpulan yang telah diambil, maka saran yang dapat peneliti berikan adalah sebagai berikut:

1. Bagi investor, calon investor, atau masyarakat, yang selama ini berinvestasi pada reksadana indeks LQ-45 maka perlu juga mempertimbangkan investasi pada Reksadana saham.
2. Bagi investor yang ingin berinvestasi pada reksadana saham maka Panin Dana Prima, Panin Dana Maksima, BNP Paribas Star, BNP Paribas Solaris, Danareksa Mawar, Reksa Dana Danareksa Mawar Konsumer 10, Reksa Dana Makinta Growth Fund, Reksa Dana Dana Makinta Mantap, Reksa Dana Dana First State indoequity Peka Fund, First State Indoequity Value Select Fund, FS Indoequity Dividend Yield Fund, First State Indoequity sectoral Fund, Reksa Dana Launtandhana Equity Progresif, Reksa Dana Millenium Equity, Reksa Dana MNC Dana Ekuitas, SAM Indonesian Equity Fund, Reksa Dana Schroder 90 Plus Equity Fund, Reksa Dana Schoroder Dana Istimewa, Syailendra Equity Opportunity Fund, Reksa Dana Trim Kapital Plus, Tram Equity Focus dapat dijadikan pilihan investasi.
3. Bagi pihak pemerintah, untuk memasyarakatkan reksadana saham khususnya dengan memberikan insentif pada industri reksadana ini, diantaranya dengan kenaikan gaji pegawai negeri diberikan dalam bentuk unit penyertaan reksadana yang hanya boleh dijual kembali setelah periode tertentu, dengan demikian kenaikan gaji tersebut tidak secara otomatis mendorong inflasi (seperti yang dilakukan Malaysia).
4. Implikasi dari temuan ini bahwa indeks LQ-45 layak dipertimbangkan untuk dibentuk menjadi Reksadana Indeks LQ-45 di Pasar Modal Indonesia.